

Gendarmería Maule, destacada participación en Gobierno en terreno dedicado a la erradicación de la violencia de género

Positivo balance realizó el área técnica de la Dirección Regional de Gendarmería Maule, tras participación dentro de operativo Gobierno en Terreno, que esta oportunidad se enfocó en la promoción de la sana convivencia y erradicación de la violencia de género.

En la ocasión fueron convocados todos los servicios dependientes del Ministerio de Justicia, así como, servicios dependientes del Ministerio de Salud, y entidades especializadas en temáticas de la mujer tanto de gobierno como del municipio local.

La actividad se llevó a cabo al interior del Colegio Eduardo Galeano, en el sector Bicentenario de Talca, y fue día sábado, por lo que hubo gran concurrencia de público.

En la instancia Gendarmería destacó, con su stand, dado que muchas personas desconocen el mundo penitenciario y el desconocimiento es mayor, tratándose de las mujeres privadas de libertad.

Al respecto se refirió la Jefa Técnica (s) de la Dirección Regional de Gendarmería, Milly

Pedrero Cádiz “En esta oportunidad como la temática era la erradicación de la violencia de género, quisimos llevar una muestra de trabajos de artesanía, que elaboran las mujeres privadas de libertad del Centro Penitenciario Femenino de Talca y una muestra de fotografía “Frente a Todo Vínculo” del fotógrafo Cristian Toloza, que se presentó el año pasado, que trata sobre las mujeres que viven con sus hijos en la cárcel hasta los 2 años de los menores”.

La presencia de Gendarmería en este Gobierno en Terreno, también contó con la asistencia del Centro de Apoyo a la Integración Social de Talca (C.A.I.S) quienes atendieron consultas sobre la eliminación de antecedentes penales, para aquellas personas que ya han cumplido algún tipo de condena en la algunos de los subsistemas. Quienes hicieron una invitación a acercarse a sus oficinas, para realizar las consultas, en calle 3 oriente n°1285 entre 1 y 2 norte, o llamando al fono: 71-2740253

• **Stand de Gendarmería, llamo la atención de vecinos del sector y de las autoridades que visitaron el operativo.**

¿CUÁL ES LA REALIDAD DE LA MUJER PRIVADA DE LIBERTAD EN EL MAULE?

La realidad a nivel nacional es que es mayoritaria la población penal femenina por sobre la masculina, a modo de cifra en el sistema cerrado, vale decir, cumpliendo condenas privados de libertad hay 54.166 hombres v/s 4.769 mujeres, de las cuales un promedio de 250 mujeres esta cumpliendo en penales del Maule.

Preferir sus elaboraciones artesanales, es

el llamado que realiza la encargada laboral de la Dirección Regional de Gendarmería, Paula Valdes Salas, quien comenta que son variados los productos, lo que se pueden adquirir en los penales del Maule o enviando un correo a: paulas.valdes@gendarmeria.cl, con lo cual se está ayudando directamente a estas mujeres, muchas de ellas son jefas de hogar y requieren enviar dinero a sus familias, sumado a que son menos visitadas que los hombres, por lo que tienen poca red de apoyo.

